
書かれます

聞かれます

騒がれます

頼まれます

選ばれます

誘われます

打たれます

とられます

起こされます

食べられます

建てられます

間違えられます

捨てられます

褒められます

見られます

発見されます

翻訳されます

輸入されます

輸出されます

招待されます

利用されます

設計されます

発明されます

来られます

書かれる 書かれない 書かれた 書かれなかった

 き

さわ
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えら
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 す

 ほ

 み

はっけん

ほんやく

ゆにゅう

ゆしゅつ

しょうたい

 りよう

せっけい

はっけん
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受身動詞の普通形
うけみ　どうし ふつうけい
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